

式 辞

今日で、令和5年度の授業日が終わります。5月以来、学校教育活動も徐々に以前の姿を取り戻し、コロナ禍を経た新しい生活になじんできた実感を得ていることと思います。。

先日、本校のえひめ未来マイスター育成推進会議が実施されました。この会議は匠の技教室やインターンシップ、マッチングフェア等に協力していただいている各工業組合の代表様や企業の社長様、地域行政の方などに学校にお越しただいて、本校の工業教育の充実に向けて御意見・御指導をいただくものです。私が最も感激したのは、各組合や企業の皆様が、工業を学ぶ皆さんに大きな期待を寄せ、物心両面からの応援を惜しまないと言ってくださることです。技術指導や材料提供、学校行事運営などの協力は惜しまない、何でも言ってほしいと言ってくださいました。

人の暮らしを豊かにすること、便利にすること、安全を守ること、その担い手として、皆さんには大きな期待が寄せられていることをしっかりと自覚して、自分の学ぶ専門性に誇りを持って、これからも日々励んでください。

新年度からの皆さんの一層の活躍を期待して、令和5年度第3学期終業式の式辞といたします。

令和6年3月19日

愛媛県立東予高等学校長 渡邊 琴子